
市長タウンミーティング概要（中新田コミュニティセンター） 

令和５年２月２６日（日）10：00～11：00 

 

〇 意見交換 

 

Q.ビナスポはあるが、アクセスの問題等がある。海老名駅の駅前もしくは駅のなるべく近く

に、仕事帰りに寄れる、高齢者もコミバスでいけるような、色々な年齢の方が気軽に利用

できる市営の施設を検討してほしい。もし難しいのであれば、コミバスで色々なコミセン

を巡回できるようにしていただきたい。 

 

A.駅前に公的な健康増進施設は作ることはできない。民間企業が駅間に健康増進施設を作っ

ているからである。市の高齢者への健康に特化した施設としては、「ビナスポ」を作った。

65 歳以上の会員は半額になるため、そういった部分ではビナスポを利用してもらうこと

が重要。 

 

Q.厚木駅から南に水路があり、精肉所の所まで暗渠
あんきょ

の道路ができている。その先は川がむき

出しなので、中央農業高等学校と支援学校の通学路を暗渠にして欲しい。精肉所の近くま

では車が通るが、その先は自転車と歩行者だけの道路になっている。歩道橋によって繋げ、

安全な通学路を確保してもらいたい。 

 

A.昔からの課題。これまで１度整備したが、莫大な費用を投じた。推進したいと思っている

が、延伸計画を実施するには相当なお金がかかる。 

全てを暗渠にはできないが、一部分でも暗渠にすることによって、安全・安心が守れると

思うため、今後の計画に期待をしていただきたい。 

 

Q.中新田三丁目までコミバス出してほしいと市長への手紙を書いた。しかし、自分の住んで

いる所へコミバスを運行することは難しい状況であるという内容だった。 

コミバスをなぜ出せないのか。厚木駅から運動公園に向かう移動の足がなく困っている。 

また、広報で新たな路線でバスが走り始めたというようなことが書いてあったが、いつか

らの計画で走るようになったのか聞きたい。 

 

A.コミバスは、交通不便地域に指定された北部の方へ走っている。下今泉から南部の方まで

はぬくもり号で対応している。ぬくもり号の料金は無料だが、コミバス・ぬくもり号・さ

くら号の三つのバスを合わせて（仮称）YOU BUS に生まれ変わる予定。有償の交通機関に

はなるが、65 歳以上の方には割引できるよう考えている。 

 

 



 

Q.散歩が好きでよく散歩しているが、総合病院の横の川（中央排水路）がドブ川であり、こ

の川の掃除している場面を一回も見たことがない。何回か市役所にゴミを拾ってくれとお

願いしにいったが、缶を清掃してもらっただけだった。 

 

A.しっかりやるよう指示をしていく。少しお時間をいただきたいと思う。 

 

Q.さつき町も年数が経っているため、数年前から建て替え等の話し合いをしている。今年度

から協力業者（デベロッパー）に無償で入ってもらい、話し合いを行っている。 

第一種住居地域になっている関係で、中々思い切ったものが建てにくい。用途地域の変更

は考えているかお尋ねしたい。 

 

A.さつき町を再開発するには、都市計画制度における用途地域を変える必要もあるかもしれ

ない。管理組合の中での議論、それからデベロッパーが入ったしっかりとした計画がある

ことにより、市は用途地域の変更を検討できる。 

用途地域を変えてくれればという話では市は受け付けられない。こういう計画でやりたい

という話であれば俎上
そじょう

に載せられる。 

 

Q.総合体育館で週に３回程運動をしている。 

今は駐車料金が 100 円や 200 円である。駐車場有料化は確かに良い面もあり、有料になっ

たことで、社家の違法駐車がなくなった。 

無料とは言わないが、市のプログラムをやるには２時間は必要となるため、高齢者のため

にも２時間無料という設定をお願いしたい。 

 

A.この度、皆さんの意見を踏まえて料金上限設定を設けることとし、運動公園は一日駐車し

ていても上限金額までとなる。指定管理者がカリキュラムを組んでいるため、２時間かか

るプログラムについて駐車料金を無料にするといったことは指定管理者の判断で可能。こ

ういった意見があることについては、指定管理者の収入となる際に伝えていく。 

 

以上 

 


